

アイデア貯金箱コンクール表彰 11月8日

楽しいアイデアを生かした貯金箱がたくさん



第31回私のアイデア貯金箱コンクールの表彰式が小学校の校長室で行われました。受賞した児童は少し緊張した面持ちで、秋葉郵便局長から賞状と記念品を受けました。このコンクールは、子供たちに貯金箱の製作を通じて、貯蓄に対する関心を高めるとともに、子供たちのもつ造形的な創造力を伸ばすことを目的に行われています。全道6,261件の応募作品の中から審査の結果、北村小学校からは郵便局長賞を3名、郵便貯金振興会賞を2名が受賞しました。



郵便貯金振興会賞
『家』
6年生 直 未来子さん



郵便貯金振興会賞
『拓きねこ』
5年生 加藤 進矢さん



郵便局長賞
『ディスカバリー』
2年生 石原 知季さん



郵便局長賞



郵便局長賞
『ふうりん』
3年生 石川 晴香さん

郵便局長賞
『フラッシュシャトル』
3年生 二田 康平さん

NEWS There were these kind of things. 村の話題 TOPIC OF VILLAGE

全日本フットサル大会空知地区予選 11月6日

北村スポーツ少年団全道大会出場



第15回全日本フットサル大会(U-12)空知地区予選が、栗沢小学校を会場に行われました。北村スポーツ少年団は危なげなく予選を1位で通過し決勝リーグに挑みました。決勝リーグでは、試合に出場している選手と、出番を待っているベンチの選手が一丸となり、見事優勝し全道大会出場を果たしました。

また同日、土里夢では同大会の(U-15)空知地区予選が行われ、北村中は予選、決勝リーグと順当に勝ち進みましたが、決勝で清園中に敗れ惜しくも準優勝で全道大会出場はなりませんでした。

「税についての作文」コンクール入選 11月18日

全国から応募総数432,747編



全国納税貯蓄組合連合会主催による「税についての作文」コンクールに、北村中学校から応募した直佑希子さん(3年)の作文が、北海道納税貯蓄組合連合会会長賞に入選し、表彰状と記念品が贈られました。北村中学校から2年連続で入選者が出了このコンクールは、少年少女層に税を正しく理解してもらい、その意識の浸透を意図するもので、租税教育推進活動の一環として実施されているものです。直さんは「この受賞をきっかけに税の知識をもっと深めていきたいです。」と今回の入選の感想を語ってくれました。